
令和７年４月　第５回南部町教育委員会　議事録

開催日時 令和７年４月２３日（水）

午後１時28分～午後３時15分

開催場所　 天萬庁舎　2F会議室

出席者 瀬田委員・畠委員・吉田委員・種委員・二宮教育長

説明員 岩田教育次長、河上総務・学校教育課課長、畑岡人権・社会教育課長

書記 濵家課長補佐

【開会　午後１時30分】

【２．挨拶】

教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件決定】

７．専決処分Ⅱ　９．報告Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

教育長 議案第１９号「令和７年度南部町の教育」について

次長 別冊説明

委員 施行はいつからか。

次長 ４月１日から。

委員 「コミュニティスクールの充実」項目に教育委員会費と教育委員会事務局費が入っている

のは。

次長 すべての事業を５項目に割り振ったので、そちらに配置した。

委員 必ず５項目に割り振らなければならないのか。

教育長 「地域とともに歩む学校づくり推進事業」の項目にしようかと思ったが、項目が大きくなる。

委員 教育委員会費と教育委員会事務局費は全体のことなので、その他の項目「教育行政の

推進」としてそちらに入れてはどうか。

委員 「コミュニティスクールの充実」の項目としてはイメージが合わないかもしれない。

教育長 総務・学校教育課、人権・社会教育課とも修正して最後にいれたい。

委員 不登校対策の校内サポートルームはすでに活用しているか。

課長 サポートルームは今年度設置。学習相談員を各中学校に１名ずつ配置。

法勝寺中学校では生徒が週に数回に通っている。

南部中学校は今のところ生徒の相談の部屋として使っている。

委員 学習相談員は毎日勤務か。

課長 毎日勤務。生徒がいないときは学級の様子を見て回るなどいている。

委員 どんどん利用するようになるといい。

教育長 距離的な面でも利点がある。法勝寺中学校から「さくらんぼ」はバスが必要。

委員 小学校に広げる予定はあるか。

教育長 効果があれば考えていきたいが、予算を検討する必要がある。

委員 小学校でも学級には入れないが、学校には来られる子がいる。

委員 米子では様々な形のサポートルームがある。

【１．互礼・開会】
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教科担当が授業をしている学校もあれば、相談員が対応してる学校もある。

こうした子には一人の相談員が様子をしっかりと見て対応してほしい。

課長 小学校の児童が中学校のサポートルームを利用をすることも検討していきたい。

委員 部活動移行について公用車を利用するのは例年通りか。

課長 今年度も法勝寺中と南部中の往復で公用車を使う。

来年度以降は未定。

教育長 その他「令和７年度南部町の教育」について質問はないか。

全員 特になし。

教育長 「令和７年度南部町の教育」について承認としてよいか。

全員 了。

教育長 議案第１９号「令和７年度南部町の教育」については承認とする。

【６．専決処分Ⅰ】

教育長 専決処分第９号「令和７年度南部町立小中学校主任等の任命」について

課長 議案P.5説明

教育長 「令和７年度南部町立小中学校主任等の任命」について質問はないか。

全員 特になし。

「令和７年度南部町立小中学校主任等の任命」について承認としてよいか。

全員 了。

教育長 専決処分第９号「令和７年度南部町立小中学校主任等の任命」については承認とする。

教育長 専決処分第１０号「南部町人権学習推進委員の委嘱」について

課長 議案P.6説明

教育長 本来であれば２年の任期であるが、集落によっては年末や単年等の任期もある。

教育長 「南部町人権学習推進委員の委嘱」について質問はないか。

全員 特になし。

「南部町人権学習推進委員の委嘱」について承認としてよいか。

全員 了。

教育長 専決処分第１０号「南部町人権学習推進委員の委嘱」については承認とする。

【８.報告Ⅰ】

（１）月例報告

教育長 議案P.2説明

２）事務局関係

○教育委員会事務局の事務分掌について

次長 別添資料P.1-6説明

○令和７年度主要事業について

課長 別添資料P.7.8説明

課長 高校生サークルの海外研修は韓国を計画。

委員 部活動支援の公用車による１５０日はおおよそか。

課長 概算で算出している。

委員 ラジオ体操夏季巡回事業について説明してほしい。

課長 花回廊を会場に開催予定。各協議会とも連携して実施したい。
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委員 部活動の移動に公用車が出るが、昨年度は２校の時程の違いで部活動の時間が短い

ことがあった。難しいかもしれないが、町として取り組んでいるのでなるべくそろえてもら

えれば。

課長 学校に伝えていく。

委員 中学入学祝い金のタスカードについて、町内で学用品を買うところはあるか。

次長 町内で夏服等を購入できる場所がある。タスカードに対応している町内の店舗で学用品

を購入する。

３）総務・学校教育課関係

○各学校年間行事予定について

課長 当日資料説明

４）人権・社会教育課関係

○スーパーゴールデンウィーク事業について

課長 別添資料P.9-10説明

○さくらまつりについて

委員 駐車場が少なく止められない問題がある。

委員 表示にサークル名はあるが、高校生サークルや新青年団ということがわかるようになると

よいと思う。

委員 なんぶサイカッツとはなにか。

教育長 役場職員等、地域の若者が所属している団体である。

課長 別添資料P.11-13説明

○南部町スポーツ大会等派遣費助成金交付規則について

教育長 団体で申請するより、個々で申請したほうが金額が高くなる場合でも、団体の上限を適

応する。文化芸術についても対象を広げた。

課長 別添資料P.14-18説明

○進学奨励金支給交付要綱について

教育長 大学生の進学奨励金の金額を増額した。

課長 別添資料P.19説明

教育長 何か質問はないか。

全員 特になし。

【10．協議Ⅰ】

（１）委員提案（報告）

委員 会見第二小学校の入学式では、１年生は２人だったので、少人数の告辞では名前を呼

べるとよい。

委員 出席する卒業式と入学式の校区が違うとよい。

（２）事務局提案

①学校訪問について

課長 議案P.13.14説明

②学校給食費の推移について

次長 議案P.17説明

委員 保護者負担額は上がっていないのか。
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次長 上がっていない。

【１１.協議Ⅱ】

なし

【１２.今後の主な予定】

教育長 議案P.3説明

【１３.次回委員会開催日について】

次長 （１）５月(第６回)定例教育委員会の開催日の変更について

　日時　5月20日（火）午後１時30分～

　会場　南部町中学校　会議室

※午後３時３０分より南部中学校にて教育協働みらい会議を開催

（２）６月(第７回)定例教育委員会の開催について

　日時　６月１３日（金）学校訪問終了後　　

　会場　西伯小学校　会議室

次長 教育協働みらい会議では、各中学校から２名の生徒が参加し意見を述べる。テーマを

決めたい。

委員 将来の夢についてどのように考えているか。

委員 この会は町長が中学生の意見を聞いてどのような町にしていくか参考にするような会か。

中学生に南部町がどのような町だったらよいか聞いてみてはどうか。

教育長 町長と教育委員会が教育行政をどのように推進していくかを協議する会で、中学生の意

見によってこれからの教育を考えていく会。

委員 学校生活での困っていることはどうか。

委員 英語教育について聞いてはどうか。

教育長 ただの意思表明ではなく、ディスカッションできればよい。

委員 中学生が参加してよかったと思える会にしたい。

委員 「まち未来会議」のその後、考えたことを深堀りしてはどうか。

委員 町長に教育に関して聞いてみたいことは。

教育長 内容については検討する。

【１４．互礼・閉会】

　午後３時15分
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